



令和6年4月17日

観光庁

よしだまさたか

MLB ボストン・レッドソックス 吉田正尚選手からメッセージ！ ～「日米観光交流年 2024」と北陸地域の観光復興に寄せて～

日米両政府間において、2024年を「日米観光交流年」と定め、日米間の相互往来拡大に取り組んでいます。

また、今年1月には能登半島地震が発生しましたが、北陸地域全体が生活再建と観光復興に懸命に取り組んでいます。3月には北陸新幹線金沢-敦賀間も開業し、観光庁も北陸地域の観光回復に向けて共に努めています。

今般、福井県出身で MLB ボストン・レッドソックスの吉田正尚選手から、日米観光交流年 2024 における日本人の訪米拡大と能登半島地震からの復興を目指す北陸地域への米国人の来訪を呼びかけるビデオメッセージをいただきました。

1. ビデオメッセージの内容

- (日本人観光客向け) 観光目的で訪米し MLB を球場で観戦し応援してもらうことで、吉田選手をはじめとした日本人選手に勇気をもらいたい。
- (米国人観光客向け) 北陸地域には風光明媚な景観、山海に育まれた魅力あふれる食、世界に誇る伝統文化があり、北陸新幹線が3月16日に延伸され、さらに利便性が高まったことから積極的に北陸地域を訪れていただきたい。

(1分24秒。吉田選手による日本語でのメッセージ。英語字幕入り)

2. ビデオメッセージの用途

- 日米の観光関連 Web 及び SNS を通じたビデオ配信
- 日米で行われる観光交流イベントでのビデオ放映

3. ビデオメッセージ視聴用リンク

<https://youtu.be/2NuEm2a2gP8>



【報道発表・ビデオメッセージの活用に関するお問合せ先】

観光庁 国際観光部 国際観光課

担当：高築 (27-424)、辻 (27-436)

代表：03-5253-8111 メールアドレス：hqt-oubeigou★gxb.mlit.go.jp

注：メール送信の際は「★」記号を「@」記号に置き換えてください。



〈参考〉

【日米観光交流年 2024】

日米両国政府は、コロナ禍で落ち込んだ相互観光往来の回復・拡大するため、2024年1月～2025年3月を「日米観光交流年」と定め、両国の官民観光関係者が密接に連携協力し、双方向の観光交流の拡大に向けた取り組みを実施。

【日米観光交流年 2024 署名式】

2023年11月29日、齊藤大臣とエマニュエル駐日米国大使が日米観光交流年 2024 に向けた覚書に署名。



【吉田正尚（よしだ まさたか）選手プロフィール】

福井県福井市出身のプロ野球選手。2016年にNPB オリックス・バファローズに入団後、2020東京オリンピック、第5回WBCでも活躍。2023年よりMLB ボストン・レッドソックスに所属。